

Se llamaba Leandro Emir Trinidad Portillo, nació el 28 de Abril del 2000, en un lugar de escasos recursos ubicado en Monterrey.

Sus padres fueron Guadalupe Portillo Toledo y Javier Trinidad Cruz, ellos consumaron su matrimonio un 15 de Agosto de 1998, cuando su padre tenía 28 años y su madre 24 años, su padre trabajaba de guardia de seguridad en un supermercado, ganando muy poco dinero para que pudieran comer, su madre se encargó de criarlo, cuando tenía 5 años el entro en tercer grado de Preescolar, llevando un promedio muy sobresaliente, cuando cumplió 6 años entro a primer grado de Primaria, manteniendo su promedio que llevaba, él estuvo hasta 4° de Primaria cuando sus papás decidieron comprar una casa en otro lugar mudándose a la Ciudad de México con su familia, él tenía un hermano que era menor por dos años se llamaba Mauricio Trinidad Portillo, cuando llegaron a la Ciudad de México sus padres buscaron una escuela en dónde sus dos hijo lograrán terminar la Primaria, cuando encontraron la primaria adecuada para ellos, los hicieron que comprar los uniformes, Leandro Emir Trinidad Portillo estuvo solo los dos últimos grados que le hacían falta para culminar la Primaria mientras que su hermano estuvo 4 años más ya que cuando se mudaron a la Ciudad de México él estaba cursando 2° de Primaria, cuando el joven Leandro Emir Trinidad Portillo terminó la primaria con unas calificaciones sobresalientes realizó una solicitud para entrar en la mejor secundaria de ese tiempo, cuando fue a checar si él había que dado en la secundaria que quería se dio cuenta que sí, junto con otros amigos que había hecho en la Primaria.

Él estuvo con un promedio muy bueno hasta 1° de Secundaria hasta que un día el joven empezó a llevarse por las malas influencias que había en esa escuela haciendo que sus padres se enojaran y lo sacarán de esa Secundaria cuando él estaba empezando su 2° de Secundaria, llevándolo a otra Secundaria menos reconocida para que lograr terminar el grado de Secundaria, así fue llevando un promedio medio sobresaliente, así fue hasta que terminó su Secundaria y realizando un examen sumamente importante para los jóvenes que quieren entrar en una buena preparatoria y seguir con su recorrido académico, él estuvo estudiando mucho para lograr entrar en una buena preparatoria, al final cuando presento el examen le enviaron sus resultados por medio de un correo electrónico dónde él había que dado su primera opción que había puesto el día del examen, cuando él fue a la escuela era muy difícil ya que no tenía muchos conocimientos y se volvió a dejar llevar por las malas influencias de las amistades haciendo que él se saliera de la Preparatoria que tanto anhelaba estudiar así mismo decepcionándose a sí mismo y sus padres, sus padres tiempo después le dieron que siguiera con sus sueños de seguir estudiando para tener un trabajo en un futuro así mismo el chico estuvo estudiando para que dar en otra preparatoria y seguir con sus estudios, el concluyó sus estudios de preparatoria a los 18 años con un promedio sobresaliente, y continuando con sus estudios en una de las Mejores Universidades de su País, realizando un examen para que dar en la carrera que él quería, para poder desempeñarla en un ámbito laboral, termino sus grados de estudio con un

promedio muy sobresaliente dónde le dieron beca en la Universidad para poder pagar sus estudios.

Termino su carrera en 4 años y medio y cuando la concluyó, le dieron trabajo en una empresa donde hoy en día desempeña con arduo trabajo su profesión que tanto le costó estudiar y sacar adelante.